

Liberté Égalité Fraternité





ans quelques semaines, les Jeux Paralympiques de Paris 2024 vont être le théâtre de la plus grande et de la plus belle fête du Parasport jamais organisée.

Depuis le premier jour, l'État est pleinement mobilisé aux côtés du comité d'organisation pour faire de ce deuxième acte des Jeux un véritable « match retour ». Avec un cap : donner une visibilité inédite, et même historique, aux performances de ces champions qui nous impressionnent, nous subjuguent, et nous émeuvent aussi parfois, par leur



Amélie Oudéa-Castér

ASSISTER AUX JEUX PARALYMPIQUES ET CÉLÉBRER LES VALEURS DE PERSÉVÉRANCE, DE SOLIDARITÉ ET DE RESPECT.

courage, leur résilience et leur capacité à se dépasser, qui leur ont permis de surmonter tous les défis placés sur leur route, parfois dès la naissance.

Avec cette campagne de promotion, retrouvez dès le 19 juillet, et jusqu'au soir du 8 septembre, toutes les informations nécessaires sur la billetterie de Paris 2024, les épreuves, les disciplines, leurs règles, et, surtout, les champions qui vont se transcender.

Rendez-vous le 28 août prochain pour soutenir ces sportifs de très haut niveau, à commencer évidemment par nos champions tricolores, qui sont plus déterminés que jamais à écrire une nouvelle page magnifique de l'histoire des Jeux, en faisant tomber les records dans les enceintes sportives mais aussi certains préjugés dans notre société.

Amélie Oudéa-Castéra, Ministre des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques



P.6 LES JEUX PARALYMPIQUES, DEUXIÈME ACTE DES JEUX DE PARIS 2024
P.7 LES JEUX PARALYMPIQUES EN QUELQUES CHIFFRES
P.8 UNE CAMPAGNE GOUVERNEMENTALE POUR FAIRE RAYONNER LES JEUX PARALYMPIQUES



de d'A

u 28 août au 8 septembre 2024, nous accueillerons pour la première fois dans l'histoire de notre pays les Jeux Paralympiques d'été. Et, à quelques semaines de cette compétition internationale, tout est prêt pour que les spectateurs venus du monde entier puissent vivre ce moment exceptionnel dans les meilleures conditions, peu importe leur situation.

Depuis l'arrivée de la Flamme à Marseille, le 8 mai dernier, une véritable ferveur populaire a gagné la France, au gré

«LES JEUX OLYMPIQUES ET PARALYMPIQUES SE COMPLÈTENT ET S'ENRICHISSENT MUTUELLEMENT.

ILS FORMENT UNE SEULE ET MÊME HISTOIRE COMPOSÉE DE DEUX CHAPITRES»

des villes et villages traversés par les relayeurs. Dans la presse régionale, comme nationale, les personnes en situation de handicap, tout comme les associations qui les représentent ont pu ainsi bénéficier d'une plus forte visibilité pour faire passer des messages essentiels et engager ce changement de paradigme auprès de la population.

C'est la preuve que les Jeux Olympiques et Paralympiques se complètent et s'enrichissent mutuellement. Ils forment une seule et même histoire composée de deux chapitres. Ils se dérouleront dans des lieux identiques et ô combien prestigieux : au pied de la tour Eiffel, au Grand Palais, au Château de Versailles.



Fadila Khattabi

Leurs symboles sont communs : un même emblème, un duo de mascottes qui fonctionne bien et une équipe de France unie. C'est pourquoi, avec le Président de la République, le Premier ministre et la ministre des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques, nous pensons qu'après les Jeux, c'est toujours les Jeux!

Derrière ce message, vous retrouverez l'essence même du sport : rassembler, fédérer et se dépasser, peu importe les singularités de chacun. Vous retrouverez également la dynamique dans laquelle nous nous sommes inscrits, avec mes collègues ministres, pour préparer cet événement international.

Car ces Jeux Paralympiques ont une ambition sportive, mais également sociétale très forte. Aux côtés des associations représentant les personnes handicapées, l'ensemble des pouvoirs publics, mais également en restant à l'écoute des personnes concernées, nous avons réalisé des avancées majeures, notamment pour améliorer l'accessibilité de notre pays.

C'est pourquoi, à quelques jours des Jeux de Paris 2024, nous sommes prêts à vivre cette grande fête populaire, qui respectera les différences et les besoins de chacun, avec l'objectif de transmettre aux générations futures un héritage matériel et immatériel sans précédent. Place aux Jeux!

Fadila Khattabi Ministre déléguée chargée des Personnes handicapées

LES JEUX PARALYMPIQUES LE MATCH RETOUR DES JEUX DE PARIS 2024

Le 28 août prochain, s'ouvrira le deuxième acte de ces Jeux de Paris 2024, une nouvelle chance pour tous les amoureux du sport et les curieux de ressentir et partager les émotions suscitées par les exploits sportifs.

Les Jeux Paralympiques, ce sont 4 400 athlètes, 549 épreuves, 23 disciplines avec de très grandes chances de médailles françaises notamment en Para athlétisme, Para cyclisme, Para natation, tennis fauteuil ou basket fauteuil. Assister aux Jeux Paralympiques, c'est aller à la rencontre de sportifs d'exception qui ont fait du dépassement de soi une valeur fondamentale, qui se sont préparés, adaptés et ont repoussé leurs limites afin d'atteindre le plus haut niveau.

Des lieux iconiques pour mettre en lumière les performances des Para athlètes

Les plus beaux sites et monuments de Paris et de France offriront un écrin somptueux pour sublimer les performances hors normes des athlètes Paralympiques et provoquer des rencontres inattendues entre le sport et le patrimoine français. Au programme : escrime fauteuil et Para taekwondo au Grand Palais, cécifoot à la tour Eiffel, Para tir à l'arc aux Invalides, Para équitation au Château de

C'est aussi l'occasion pour les Français de se rendre dans des enceintes sportives emblématiques et vibrer ainsi devant le tennis fauteuil à Roland-Garros, le Para athlétisme au Stade de France ou encore la Para natation à la Défense Arena.



Des places sont encore disponibles pour assister aux épreuves

Afin que le plus grand nombre puisse assister aux épreuves, 2,8 millions de billets ont été mis en vente à des prix accessibles (à partir de 15 euros) et ce, dans toutes les disciplines. Près de 1,8 million de billets sont encore disponibles pour de nombreuses épreuves, avec à la clé la chance de vivre ces Jeux qui contribuent à changer les regards sur le handicap, pour une société à la fois plus tolérante et inclusive.

LES TICKETS SONT DISPONIBLES SUR LA BILLETTERIE EN LIGNE:

https://tickets.paris2024.org/ search/?affiliate=24D

LES JEUX PARALYMPIQUES EN QUELQUES CHIFFRES

4400

ATHLÈTES PARALYMPIQUES

DISCIPLINES PARALYMPIQUES 549

ÉPREUVES PARALYMPIQUES

SITES DE COMPÉTITIONS PARALYMPIQUES

DE BILLETS EN VENTE PRÈS DE 1,8 MILLION ENCORE DISPONIBLES



NOS ESPOIRS DE MÉDAILLES

SPORTS INDIVIDUELS:

- Para cyclisme sur piste
- Para triathlon
- Para badminton
- Para canoë
- Para athlétisme
- Para judo
- Para natation
- Tennis fauteuil

SPORTS COLLECTIFS:

- l'équipe de Rugby fauteuil, championne d'Europe en titre,
- l'équipe de Cécifoot emmenée par Gaël Rivière, vice-champion Paralympique à Londres en 2012 avec les Bleus
- l'équipe de Basket fauteuil masculine, qui jouera ses premiers Jeux Paralympiques depuis 20 ans.

UNE CAMPAGNE GOUVERNEMENTALE

POUR FAIRE RAYONNER LES JEUX PARALYMPIQUES

Ce mardi 16 juillet, à moins de 45 jours des Jeux Paralympiques, le ministère du Travail, de la Santé et des Solidarités, en charge des politiques publiques au service des personnes en situation de handicap et le ministère des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques lancent une campagne de valorisation des Jeux Paralympiques. Un coup d'éclairage sur ce deuxième volet des Jeux de Paris 2024 qui offre la possibilité, notamment aux Franciliens, de continuer à vivre cet événement sportif exceptionnel.

Une signature qui relie les Jeux **Olympiques et Paralympiques** comme deux chapitres d'une même histoire



Dans la lignée des précédentes campagnes de Paris 2024, cette signature a pour ambition de donner rendez-vous au public et d'inciter le plus grand nombre à venir soutenir les Para athlètes. Elle a également vocation à souligner la temporalité des Jeux qui ne prennent pas fin le 11 août mais se prolongent jusqu'au 8 septembre 2024 avec des épreuves mettant à l'honneur les athlètes Paralympiques venus du monde entier.

Une campagne digitale qui mêle performances, émotions et disciplines **Paralympiques**

Plusieurs disciplines Paralympiques (Para athlétisme, Para cyclisme, Para natation, basket fauteuil, tennis fauteuil et cécifoot) rythment les créations proposées tout en mettant l'accent sur les performances des athlètes et l'intensité émotionnelle du spectacle offert au public. Celles-ci font des Jeux Paralympiques un événement hors normes et immanquable.

Chaque visuel ciblant une discipline intègre un lien ou un QR code renvoyant vers la billetterie de l'épreuve concernée sur le site de Paris 2024.

Cette campagne est lancée le 16 juillet sur l'ensemble des supports de communication.

REGARDEZ LA VIDÉO ICI:

https://www.youtube.com/watch?v=RQ94lkvVAYU

LA CAMPAGNE DIGITALE























Fraternité

CONTACTS PRESSE:

Délégation interministérielle aux Jeux Olympiques et Paralympiques (DIJOP) : presse.etat2024@pm.gouv.fr

Ministère du Travail, de la Santé et des Solidarités : **lcurien@lebureaudecom.fr**